

Figures sacerdotales

Le prélat de l'Opus Dei participera au cycle sur les figures sacerdotales du XX^{ème} siècles ayant eu un rapport avec le diocèse de Valencia. Il parlera de Saint Josémaria le 5 février prochain. La vie du fondateur de l'Opus Dei fut intimement liée à Valencia puisque c'est là qu'il installa un premier centre après celui de Madrid.

1 fév. 2010

Le prélat de l'Opus Dei participera au cycle sur les figures sacerdotales du

XX ème siècles ayant eu un rapport avec le diocèse de Valencia. Il parlera de Saint Josémaria le 5 février prochain.

La vie du fondateur de l'Opus Dei fut intimement liée à Valencia puisque c'est là qu'il installa un premier centre après celui de Madrid. Saint Josémaria en parlait ainsi : « Je porte sur Valencia un regard de choix qui ne saurait offenser aucune autre ville d'Espagne ou d'ailleurs. En effet, le Seigneur permit que, lorsque nous pensions à l'ouverture simultanée d'un centre à Paris et d'un autre ici, les choses se gâtent, la paix politique se brise en Espagne et survienne cette guerre fratricide. Après, nous avons dû commencer ici et non pas à Paris. De ce fait, il semblerait que Dieu Notre Seigneur veuille que j'aime Valencia de façon spéciale ».

Ce colloque a été organisé par la faculté de Théologie de Valencia et

par la Bibliothèque sacerdotale
Almudi. Parmi les intervenants, il y a
aussi le cardinal Antonio Cañizares,
préfet de la congrégation pour le
Culte divin et la Discipline des
Sacraments

·

“Il s’agit de proposer aux prêtres et
aux futurs prêtres l’exemple de
personnes éprises de Dieu et de leur
sacerdoce et qui se sont investies
dans un travail inlassable au service
des gens », dit le communiqué de
presse des organisateurs. « Il se fait
que plusieurs de ces prêtres qui ont
coïncidé à Valencia, se sont bien
connus et ont tissé une forte amitié.
Ce fut le cas de saint Josémaría et des
serviteurs de Dieu José María
Lahiguera et Eladio Espagne ».

Le sujet de ce cycle de formation,
dans sa douzième édition, « a été
choisi à l’occasion de l’Année
Sacerdotale convoquée par le pape

Benoît XVI pour toute l'Église, lors du 150ème anniversaire du Saint Curé d'Ars, patron des prêtres ».

Le cardinal Antonio Cañizares évoquera la vie de l'archevêque Garcia Lahiguera ; mgr Enrique Benavent, évêque auxiliaire de Valencia, présentera la figure de don Eladio España et don Antonio Ballester, celle de don José Bau qu'il remplaça à la paroisse de Segart où le serviteur de Dieu avait exercé son ministère avant d'être nommé à Masarrochos (Valencia).

Plus d'information: www.almudi.org

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/figures-
sacerdotales/](https://opusdei.org/fr-lu/article/figures-sacerdotales/) (4 avr. 2025)